
Мой брат 

  «Человек-маяк» - это тот, чей путь кажется тебе правильным. За этим 

человеком хочется идти, стать чем-то похожим на него. 

      Как хорошо, что у меня есть такой человек. Это мой брат Борис. Разница в 

возрасте у нас почти десять лет, но мы живём в согласии и всегда находим 

общие темы для общения.  

    Мой брат был капитаном школьной сборной по баскетболу, также он 

занимался и волейболом. В школе он учился на «4» и «5». Закончив 11 классов, 

он пошёл в армию. Это человек, который умеет продумать каждый свой шаг, 

который ставит себя перед выбором на определённом отрезке жизни, 

планирует свои действия и не сворачивает с нужного ему пути. Ведь он 

изначально решил, что сначала отслужит, а потом устроится на работу.  Так и 

было. Из армии он пришёл в звании сержанта. Спустя некоторое время он 

выбрал себе такое дело, которое было именно для него. Он добрый и 

отзывчивый, никогда не может пройти мимо чужой беды, всегда приходит на 

помощь людям. Профессия, связанная с безопасностью граждан, была для 

него подходящим вариантом. Сейчас он уже несколько лет сотрудник 

Росгвардии. Ему нравится изучать юридическое право и всё, что связано с 

законом. 

    Мне кажется, что именно благодаря своему брату я с первого класса 

полюбила спорт и в свободное время занималась в секциях (волейбол, 

баскетбол, плавание). В следующем году, когда у меня будет больше 

свободного времени (я окончу художественную и музыкальную школы), 

планирую вновь серьёзно заняться спортом. 

    Также брат смог дать понять мне, что я хочу связать свою жизнь с законом. 

Мне нравится изучать конституцию, статьи уголовного права. К тому же 

одним из моих любимых предметов является обществознание. Я буду 

добиваться поставленной цели. И этому меня научил Борис. 

     Таким образом, я могу смело сказать, что мой брат является для меня 

«человеком-маяком». На его примере я поняла, чем хочу заниматься в 

дальнейшем и с чем будет связана моя жизнь. 
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